

Une découverte insolite du vin

ABONNÉS 



► Une dégustation du vin à travers la sophrologie.

🕒 Publié le 13/10/2018 à 08:57 / Modifié le 13/10/2018 à 08:57

S'ABONNER

🔗 Partager  **Société**, Tavel



La lumière est tamisée, les effluves enivrants, les sons feutrés, sensation d'osmose avec les éléments, les cuves, le nectar qui travaille, se peaufine, mature. Samedi 6 octobre, les visiteurs, qui étaient venus oser cette découverte insolite de l'association dégustation et sophrologie, ont expérimenté une façon de s'harmoniser avec cette nature, qui fait la richesse et la fierté du terroir.

Isabelle, sophrologue, a accompagné les hôtes, le temps d'un soir, dans un voyage sensoriel, qui a transporté certains dans des souvenirs d'enfance, d'autres dans l'émergence d'émotions nouvelles, en expérimentant différemment le goût, l'odorat.

L'équipe du domaine Florence Méjan a su, au cours de cette soirée, dévoiler quelques-uns de ses secrets bien gardés, avec beaucoup de générosité, pour le plus grand étonnement, et plaisir, des visiteurs.

Le dîner qui a suivi, servi au milieu des chais, a été festif et joyeux.